
 

令和４年度 

伊豆中央高校についての学校評価アンケート 

 

2022年 11 月 18日(金)～12月 8日(木) 実施 

 

 

 

 

 

 

≪アンケート回答数／回答率≫ 

 高１ 高２ 高３ 合計 

生徒 131 172 179 482 

回答率（％） 77.5% 84.7% 96.2% 84.5% 

保護者 143 153 139 435 

回答率（％） 84.6% 75.3% 74.7% 77.9% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡県立伊豆中央高等学校 

研修課 



 

 

2022年 11～12月に実施いたしました、学校評価アンケートの結果をお

知らせいたします。 

今回のアンケートの結果と自由記述で寄せられた御意見に対して、各分掌・

教科・学年で検討いたしました。教職員一同、生徒保護者の皆さんと共通理解

の上、生徒の成長と伊豆中央高校の発展を目指していきたいと考えておりま

す。今後も継続して対応を検討する必要がある事項、対応が難しい事項も掲載

しておりますが、御理解の上、今後も御協力をお願いする次第です。 

いただいた様々な御意見を、今後のより良い学校づくりに活かしてまいりま

す。在校生、保護者の皆様、アンケートへの御協力ありがとうございました。 
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≪アンケートについて≫

期 間 11月中旬から12月上旬までの３週間 凡 例

方 法 webアンケート

回答数 計482 

高１ 高２ 高３ 全校
131 172 179 482

回答率 計84.5%

高１ 高２ 高３ 全校
77.5% 84.7% 96.2% 84.5%

1.家庭学習の習慣が身についている。 2.部活動に積極的に参加している／いた。

3安全に登下校できている。 4.信頼できる友人がいる。

5.悩み事等を相談できる先生がいる。 6.図書室をよく利用している。

7.本校の先生の授業は分かりやすい。 8.本校の先生は生徒の気持ちを考えて接している。

令和４年度 学校評価アンケート（生徒）
2022年11～12月実施
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9.生徒の力を伸ばすような指導がなされている。 10.自分に合った進路が選べる体制がある。

11.ＨＲ活動が活発である。 12.生徒会活動が活発である。

13.学校行事に充実したものが多い。 14.生徒指導は納得のできるものである。

15.本校の施設・設備は整備されている。 16.伊豆中央高校での学校生活は楽しい。

17.伊豆中央高校に入学してよかった。
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≪アンケートについて≫

期 間 11月中旬から12月上旬までの３週間 凡 例

方 法 webアンケート

回答数 計435

高１ 高２ 高３ 全校
143 153 139 435

回答率 計77.9%

高１ 高２ 高３ 全校
84.6% 75.3% 74.7% 77.9%

1.お子様は家庭学習の習慣が身についている。 2.お子様は部活動に積極的に参加している／いた。

3.お子様は安全に登下校できている。 4.お子様には悩み事等を相談できる先生がいるようだ。

5.お子様にとって本校教員の授業は分かりやすいようだ。 6.本校教員は生徒の気持ちを考えた対応をしているようだ。

7.教職員は電話等で保護者に対して適切な対応をしている。 8.学習面で生徒の力を伸ばす指導がなされているようだ。

令和４年度 学校評価アンケート（保護者）
2022年11～12月実施
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9.進路において適切な指導がなされているようだ。 10.部活動において適切な指導がなされているようだ。

11.本校の生徒指導は納得のできるものである。 12.PTA活動は活発である（コロナ禍でなければ）。

13.PTA行事に積極的に参加している（コロナ禍でなければ）。14.本校の行事は生徒にとって充実したものが多い。

15.本校の施設・設備は整備されている。 16.本校は積極的に対外的な情報発信を行っている、

17.お子様を本校に入学させてよかった。
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６ 

 

18.伊豆中央高校に対する御意見・御要望 と 学校からの回答 

 

 いただいた御意見 担当 回答 

１ 
少数精鋭の特進科を設置して

ほしい。 
管理職 

例年９割以上の生徒が四年制大学に進学し、その中の多

くの生徒が国公立大学を志望している状況を踏まえ、現

時点では特進科等の設置は考えておりません。成績上位

者に対しては、土曜講習、その他各種補講、個別指導等

により対応しております。 

２ 

学校ホームページの更新を増

やしてほしい。（行事、授業、

部活動など。） 

総務課 

担当者が多くの業務を担当しているため、どうしても日

数が空いたり、更新が遅れたりすることも起こります。

ただ、学校を活性化する上でホームページの存在は大き

いと考えております。担当者の業務を減らし、ホームペ

ージ作成に集中できるような役割分担を考えていきた

いと思います。 

３ 

欠席連絡を電話ではなくメー

ル等でできるようにしてほし

い。 

教務課 

全国的にも多くの小中高校で、保護者との連絡手段をデ

ジタル化している状況を鑑み、本校においても欠席連絡

のデジタル化について検討しております。 

４ 
学力に合わせた習熟度授業を

してほしい。 
教務課 

学校の人的資本には限りがあるため、習熟度別授業を実

施できる教科も限られています。また、習熟状況が様々

な生徒が互いに教え合うことで、理解がより深まるとい

うこともあります。習熟度別、クラス別いずれにおいて

も、それぞれの集団に合わせて授業を展開することを大

切に指導してまいります。 

５ 
家庭学習時間を増やす対策を

してほしい。 
教務課 

放課後、学習のために各教室や進路閲覧室を開放した

り、スタディサプリを視聴するための端末を貸し出した

りしています。家庭学習習慣を確立するきっかけとし

て、学校に残って学習することを勧めています。家庭学

習習慣の確立には家庭の協力も必要不可欠です。御家庭

でも、教室開放の利用や家庭学習について呼びかけの御

協力をお願いします。 

６ 

出席停止期間中にもオンライ

ンで授業を受けられるように

してほしい。 

教務課 

12 月より出席停止生徒を対象に、希望者には授業の配

信を行っています。詳しくは 12 月５日に配付したプリ

ントをご覧ください。 

なお、配信は自宅学習の補助として行うもので、授業の

出席にはなりません。授業の出席となる遠隔授業の実施

については、県の教育委員会が基準を定めており、５日

～10日間程度の出席停止の場合は、この基準に該当し

ません。 

７ 
髪型やスマホ利用などの校則

を見直してほしい。 
生徒課 

生徒の意見をまとめ、生徒会と協力し校則改正を行いま

した。詳細は 12 月 22日に生徒へ掲示した資料をご覧

ください。 

８ 
防寒具としてカーディガンも

許可してほしい。 
生徒課 

生徒の意見をまとめ、生徒会と協力し校則改正を行いま

した。詳細は 12 月 22日に生徒へ掲示した資料をご覧

ください。 

９ 

休日部活動のジャージ登校が

許可されありがたいが、部指

定の範囲を緩めてほしい。 

生徒課 

「部で許可されたものとする」としています。事故、事

件、災害等緊急時のことを踏まえると校名、マーク等で

伊豆中央高生とわかるものが良いと考えています。 

10 
自転車通学者のヘルメット着

用を義務化してほしい。 
生徒課 学校としてヘルメット着用を推奨しています。 

11 

登校時は３学年で分散ルート

をとっているが、下校時は暗

くなって心配なので学年関係

なく明るい道を歩かせてほし

い。 

生徒課 

登校時は、交通安全の面から、今まで通り学年ごとの分

散ルートで登校してください。下校時は、分散ルートで

はなく、生徒本人が安全なルートを判断し下校してくだ

さい。 

 



７ 

 

 いただいた御意見 担当 回答 

12 
指定校推薦の積極的な活用を

してほしい。 
進路課 

指定校推薦は、3年の９月に公開して公募しています。

ただ、生徒の希望と大学がかみ合わずに結果的に数が少

なくなっています。 

13 

保護者は、大学受験の進路指

導にどのように関わればよい

か。 

進路課 

学校の発行する『進路の手引き』や各業者からの進学情

報誌には目を通してください。日頃、進路（成績ではあ

りません）のことで会話を絶やさないように心がけてく

ださい。親は、一番身近な支援者です。 

14 
文化行事に卒業生も参加でき

るようにしてほしい。 
研修課 

コロナ対応の関係や安全保安体制への配慮の面から、保

護者の参加もここ数年は行っていません。卒業生につい

ても同様に、参加を募る予定はありません。 

15 
昼食は黙食ではなく自由にさ

せてほしい。 
保健課 

文科省の方針も変わりましたので、お正月明けの感染状

況が一段落したところで、検討いたします。 

16 

消毒用アルコールが空になっ

ているそうなので、定期的に

補充してほしい。 

保健課 

非接触型については不具合が多く見られましたので、冬

休み中に業者に点検を依頼しました。また、ポンプ型に

ついては、掃除担当者への呼びかけを強化いたします。 

17 

廊下からトイレの中が見える

ため、暖簾のようなものをつ

けてほしい。 

保健課 
感染症対策として、できる限り接触を避けたいので、不

設置としております。 

18 
トイレをキレイにしてほし

い。 
事務室 

静岡県教委では、県立学校の施設の魅力向上に取り組

み、老朽化した外壁の修理やトイレの洋式化を進めてい

ます。本校においては、2024年度のトイレ洋式化に向

けて 2023 年度から設計協議に入る予定になっており

ます。便器の洋式化と同時に、床をタイル貼りからビニ

ール素材に換える「乾式化」や自動水栓の導入も行い、

環境改善を図って参ります。 

19 
エアコンをもっと自由に使え

るようにしてほしい。 
事務室 

県立高校に設置されております空調設備は、全て県有空

調設備として運用され、利用にあたっては、「県立高等

学校の空調設備使用基準」を適用することとなっており

ます。ついては、生徒の体調に留意し、良好な教育環境

を維持するよう心掛け、また省エネや地球環境にも配慮

した空調設備の適切な運用に努めて参りますので、御理

解のほどよろしくお願いいたします。 

20 

通学路に街灯が少なく暗い

上、土手は草が伸び放題。安全

に通学できるよう、自治体に

整備を要請してほしい。 

事務室 

通学路の街路灯については、自治会単位で取り付けてお

りますので、地元自治会に相談した上で、伊豆の国市へ

要請していきます。併せて土手にかかる通学路沿いの除

草についても伊豆の国市へ要請していきます。 

21 
河川敷グラウンドに照明がほ

しい。 
事務室 

部活動で使用している河川敷グラウンドは、国土交通省

から河川占用の許可を受けて使用しております。河川敷

グランウンドへの照明等電気設備設置については、国土

交通省から河川区域への縦断方向における地下埋設の

占用許可が必要になるとの連絡を受けております。ま

た、電線を埋設することで治水上支障を生ずる恐れがあ

るため電気設備の整備は認められない旨の回答があり

ました。そのため、現在、伊豆中央高等学校同窓会に対

して、河川敷で活動する部活への可動式大型照明機器の

整備を要望しているところです。 

22 
自動販売機の商品の値段を安

くしてほしい。 
購買 

(事務室) 
自販機設置業者及び購買業者との契約上の問題もあり

ますが、値段の引き下げが可能か折衝して参ります。 

23 
食べ物の自動販売機を増やし

てほしい。 
購買 

(事務室) 

自動販売機の設置は、静岡県財務規則（以下「規則」と

する。）により「建物又はその敷地のうちの余裕部分で、

行政財産の用途又は目的を妨げない限度であって、設置

に適する場所とする」とされております。現在、本校に

は４台の自動販売機が設置されておりますが、新たに自

動販売機を設置する場合、規則に沿った場所の確保が出

来ず、台数を増やすことは難しい状況ですので、御理解

のほどよろしくお願いいたします。 



８ 

 

 いただいた御意見 担当 回答 

24 
お弁当などの注文があれば助

かる。 
購買 

(事務室) 

学校の購買では、前日午前中までの申込により、翌日の

お弁当の手配が可能となっています。生徒に利用しやす

い校内環境を提供するため、申込方法等を含め、改めて

購買業者との協議を進めて参ります。 

25 アンケート結果を受けて。 １年部 

生徒が生き生きと登下校している姿を見るのは私たち

教員にとっての一番の喜びです。今後も、ご心配なこと

があればお気軽に学年部までご相談ください。 

26 アンケート結果を受けて。 ２年部 

修学旅行説明会をリモートで行うことについては、コロ

ナ感染症が蔓延している状況への対応として行いまし

たが、結果としてご好評をいただき、取り組んだ甲斐が

ありました。今後も学年・クラスの連絡事項や、説明会

などに積極的に利用していきたいと考えています。 

27 アンケート結果を受けて。 ３年部 
卒業式後も、全員の進路が決まるまで、個別相談及び個

別指導を継続していきます。 

28 
教員の指導法をより良くして

いってほしい。 
全教科 
(研修課) 

毎年、授業改善や面接・小論文指導力向上の研修を実施

しています。 

29 
水泳の更衣場所を改善してほ

しい。 
保健体育科 

新型コロナウイルス感染症対応として、更衣時の密を避

ける配慮でしたが、来年度は更衣場所を再検討し、男子

の更衣室も適切にご用意いたします。 

30 
マラソン大会の安全性を検討

してほしい。 
保健体育科 

事前の気温や体調観察、大会中の交通整理や走路観察

等、安全には十分配慮して実施しております。 

31 
家庭学習と両立できるよう練

習時間を調整してほしい。 
部活動 

学業との両立を図るために「部活動ガイドライン」を定

め、各部活動はこれに沿って活動を行っています。HP

にガイドラインが掲載されていますので御確認いただ

き、ガイドラインと活動の実態が大きく異なる場合に

は、学校にご相談ください。 

 

 

 


